
Liebe Empfänger*innen dieser Mail, 

 

Frau Ina Steinmetz promoviert an der Uni Karlsruhe im Fach Computerlinguistik mit 

einem Computerprogramm zum unterstützten Schreiben in Leichter Sprache. Dies 

soll es Menschen, die bereits jetzt Texte in Leichter Sprache konsumieren, 

ermöglichen, auch selbst Texte in Leichter Sprache zu verfassen. Das Programm ist 

nun zur Testreife entwickelt. Frau Steinmetz sucht jetzt Partner*innen, die bereit sind, 

das Programm zu testen, die eventuell schon Erfahrung im praktischen Einsatz von 

Leichter Sprache haben und bereit wären, das Programm in kurzen Tests zu 

evaluieren und Verbesserungsvorschläge, Wünsche und Anregungen zu geben.  

 

Mein Programm zum unterstützten Schreiben in Leichter Sprache ist sehr bald 

testbereit. 

Nun bin ich sowohl auf der Suche nach "Experten" der Domäne … als auch 

nach möglichen Nutzern des Programms. 

Dies könnten sein: 

- Menschen mit Einschränkungen bezüglich der Kommunikation 

- Menschen mit geistiger Behinderung 

- Menschen, die unterstützte Kommunikation nutzen 

- Betreuer und Bezugspersonen der oben genannten Personen 

Kennen Sie jemanden, der das Programm gerne ausprobieren würde? 

Wir halten dieses Unterfangen für absolut unterstützenswert und bitten Sie deshalb, 

mit Frau Steinmetz direkt Kontakt aufzunehmen: inamsteinmetz@gmail.com. Wir 

leiten keine Mailadressen ungefragt weiter, daher die Bitte an Sie, sich unmittelbar 

mit der Programmentwicklerin in Verbindung zu setzen. Wir würden uns freuen, wenn 

Sie die Lernwirkstatt bei der Kontaktaufnahme in CC setzen würden. 

Sollten Sie Menschen kennen, die für den Test als Fachleute oder Praktiker in Frage 

kommen, können Sie diese Anfrage gerne weiterleiten. 

Vielen Dank für Ihre Unterstützung. 

 

Viele Grüße 

Gerald Klenk 
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